

Fon 0431/23724-293 Fax 0431/23724-131 gemeinschaftsschule.kronshagen @schule.landsh.de

Gemeinschaftsschule Kronshagen – Suchsdorfer Weg 33 – 24119 Kronshagen



Kronshagen, d.12.12.2024

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte, liebe Schülerinnen und Schüler,

das Ende des Jahres ist ein Moment der Reflexion über die gemeinsamen Erfolge trotz vielfältiger Herausforderungen. Mit Ihrer Hilfe und dem unermüdlichen Einsatz des Kollegiums haben wir nicht nur Projekte fortgeführt, sondern auch Neues gewagt.

Die Einführung des digitalen Klassenbuchs, der Mint- Aktionstag, die Rezertifizierung zur Kulturschule und die lebhafte Beteiligung an Veranstaltungen außerhalb des Unterrichts bereicherten unser Schulleben nachhaltig und zeugen vom lebendigen Geist in unserer Gemeinschaft.

Ihnen allen gilt unser Dank für die unverzichtbare Unterstützung, die die Basis für eine Umgebung des Lernens und der persönlichen Entwicklung bildet.

Trotz einiger Krankheitsfälle im Kollegium gelingt es uns weitgehend, den Unterricht über Vertretungen aufrechtzuerhalten und nur wenig Unterrichtsausfall zu haben. In der letzten Schulwoche werden wir traditionell unsere Weihnachtsfeiern mit den einzelnen Jahrgängen abhalten, so dass weihnachtliche Stimmung im Schulgebäude einziehen wird. Zuversichtlich blicken wir in das Jahr 2025 und möchten Ihnen an dieser Stelle noch ein paar Informationen an die Hand geben:

- Mittwoch: 18.12.2024 letzter Schultag. Unterricht endet nach der 3. Stunde.
- Mittwoch: 08.01.2025 1. Schultag nach den Weihnachtsferien, Unterricht nach Plan
- Freitag: 31.01.2025 Ausgabe der Halbjahreszeugnisse
- Montag: 03.02.2025 SE-Tag kein Unterricht für die Schülerinnen und Schüler
- Dienstag: 25.02.2025 Elternsprechtag
- Mittwoch: 12.03.2025 und Freitag: 02.05.2025 SE-Tag- kein Unterricht für die Schülerinnen und Schüler

Im Namen der Schulgemeinschaft senden wir Ihnen unsere besten Wünsche für eine friedvolle Weihnachtszeit und einen guten Start ins Jahr 2025, das von Gesundheit, Freude und gemeinsamen Erfolgen geprägt sein soll.

Mit herzlichen Grüßen

Ulrike Mangold, Schulleiterin